

万博遠足日記



第三中学校



四月二八日月曜日

◆万博はとても楽しかったし、いろいろなことを学びました。私が学年でよかつたと思う点は、先生の話を聞いて、しつかりと行動にうつせていたところです。そして、学年の目標は達成できたと思いました。でも、良くなかつたと思う点は、練習よりも並ぶのが遅かったところです。これから宿泊学習では、できなかつたところをできるようにして、だめなどころはちゃんと気づいていきたいです。
(一年生)

四月二十四日木曜日

◆万博会場はとても広くて迷子になってしまいそうでしたが、班の仲間や班長がはぐれないよう気にかけてくれました。印象に残った展示は、シンガポール館で、描いた夢が天井のモニターに映し出されたものです。

カタール館では真珠の話をしてもらつたのが面白かったです。また、コモンズ館ではコーヒー豆やちよつとしたお菓子をもらえたり、スタンプラリーができたりしたので、コモンズ館が一番楽しかつたです。大屋根リングに登つたときは、リングの大きさや建物の高さにびっくりしました。予定通りに行けなかつたところもあつたけど、全体では楽しく行動できたと思います。(2年生)